



META 2024 La senadora es una mujer de Estado, responsable con su país y tomará la mejor decisión, asegura Alejandro Moreno, quien fijará posición mañana sobre eventual declinación por Xóchitl Gálvez

Alito ensaya madruguetete, pero Paredes pide esperar encuesta

ISRAEL NAVARRO, CIUDAD DE MÉXICO

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, reconoció que las encuestas no favorecen a su aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, Bea-

triz Paredes, por lo que el miércoles tomarán una decisión que ayude al fortalecimiento del bloque opositor. La senadora respondió que hay que esperar las consultas del frente. PÁGS. 6 Y 7

META 2024

Alito ensaya madruguetete, pero Beatriz pide esperar

Contienda. Moreno admite que las encuestas no favorecen a la priista y se fijará posición mañana

ISRAEL NAVARRO
CIUDAD DE MÉXICO

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, reconoció que las encuestas no favorecen a Beatriz Paredes, aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, por lo que mañana tomarán una decisión que favorezca al fortalecimiento del bloque opositor.

Al respecto, Paredes indicó que esperará a conocer los nú-

meros de las encuestas del comité organizador y la postura de su dirigencia nacional para resolver su futuro político en la contienda interna del Frente.

En entrevista en el CEN del tricolor, Alito afirmó que la senadora es una mujer de Estado, responsable con el país y está seguro de que tomará la mejor decisión.

"Las encuestas no la favorecen; estamos trabajando, pero el

partido siempre buscará la unidad y el fortalecimiento del Frente, nuestra convicción y nuestra responsabilidad. Queremos dejar claro que para nosotros lo más importante es el Frente Amplio por México y se está haciendo una reflexión profunda para tomar la mejor decisión", señaló.

Comentó que mañana tendrá una reunión la estructura nacional priista para tomar la mejor

decisión que favorezca al fortalecimiento del Frente.

"Lo importante es construir por nuestro país, trabajar juntos y en equipo. Como ustedes saben, hemos tenido reuniones, el miércoles daremos a conocer una posición clara", adelantó.

En un comunicado, Paredes indicó que esperará a conocer los números de las encuestas del comité organizador y la postura de su

dirigencia nacional para resolver su futuro político en la contienda, pues dijo que los únicos careos válidos son hechos por el grupo de expertos electorales y los que tendrán efecto en su definición.

"Considero conveniente, antes de que yo tome cualquier decisión, conocer los resultados de las encuestas que mandó a hacer el Comité Organizador del Frente Amplio por México, que son las únicas



encuestas válidas para el efecto de incidir en la definición de la coordinación del Frente”, detalló.

Reconoció que en la democracia se gana y se pierde, pero las convicciones siempre deben prevalecer, y agregó que los liderazgos del tricolor deben ponderar otros factores en beneficio de cuidar la unidad del Frente.

“El liderazgo del PRI y la estructura de la dirigencia podrá ponderar otros factores en beneficio de cuidar la unidad del Frente y estaré atenta a sus consideraciones, en el entendido de que para todos los participantes en este proceso, conocer oportunamente los resultados de las encuestas oficiales puede clarificar muchas interrogantes”, puntualizó.

En su última participación pública, en el foro regional de Mérida, Yucatán, dijo que no declinará por Gálvez, se dijo comprometida con el proceso y afirmó que si las mujeres repiten los modelos patriarcales de los arreglos, “perdónenme, pero estamos jodidas”. —



Representante del Revolucionario Institucional. ESPECIAL